



ARZOBISPADO DE SANTA FE DE LA VERA CRUZ

Vicaría Episcopal de Educación  
Junta Arquidiocesana de Educación



Santa Fe de la Vera Cruz  
20 de febrero del 2024

Sra. jefa de Unidad Regional I de Policía  
Romero Margarita:

Por la presente, representando a las diversas escuelas pertenecientes al Arzobispado de Santa Fe de la Vera Cruz que sostienen su misión educativa en los barrios más vulnerables de nuestra ciudad, nos dirigimos a usted para manifestarle nuestra gran preocupación por los reiterados hechos de inseguridad y vandalismo que están sufriendo nuestras escuelas en las últimas semanas.

En especial, hemos sufrido diversos robos (tres en una semana) en la escuela Santa Rosa de Lima del barrio homónimo; además de distintos hechos de inseguridad en la escuela Cristo Obrero del barrio Villa del Parque, y en las escuelas San Luis Gonzaga y Santa Mónica del barrio San Agustín. Aunque podemos afirmar que hubo distintos hechos de inseguridad de distinta gravedad en casi la totalidad de las escuelas de los barrios del cordón oeste.

Agradeciendo desde ya su escucha y comprensión, la saludamos atentamente, esperando que pronto se pueda resolver esta dramática situación.

Mons. Sergio Alfredo Fenoy  
Arzobispo de Santa Fe de la Vera Cruz

Liliana Santoro  
Presidente de la JAE

Pbro. Andrés Rodríguez  
Vicario episcopal para la educación



Junto con los apoderados legales y equipos directivos de las escuelas:

Jesús Resucitado (Barrio Alto Verde)

Ntra. Sra. de Itatí (Barrios Centenario y Varadero Sarsotti)

San Lorenzo (Barrios San Lorenzo y Arenales)

Santa Rosa de Lima (Barrio Santa Rosa de Lima)

Santa Lucía (Barrio Alfonso)

Cristo Obrero (Barrio Villa del Parque)

Gilberto Beltramo (Barrio Estanislao López)

Ceferino Namuncurá (Barrio Yapeyú)

San Luis Gonzaga y Santa Mónica (Barrio San Agustín)

San Vicente de Paul (Barrio Mons. Zazpe)

